

Recuperación de espacios urbanos públicos

Señor Director:

La recuperación de los espacios urbanos públicos, será necesaria? Es válido preguntárselo a partir de situaciones emblemáticas que observamos en la ciudad, como es el caso del uso de plazas, veredas e inmuebles, que están abandonados, rayados o deteriorados por la instalación de comerciantes ambulantes que ocupan estos espacios, no solo sin regulación, sino que muchas veces entorpeciendo el cómodo tránsito de los ciudadanos.

Muchos espacios públicos urbanos se deterioran y no se observan esfuerzos concretos para conservarlos o recuperarlos.

Existen varias experiencias internacionales que indican que la inversión en la recuperación de espacios públicos fortalece la identidad colectiva de su gente, permite el desarrollo del capital social y, por consecuencia, recuperar la sensación de bienestar.

Pero este rol no solo recae en las instituciones públicas locales, necesitamos que todos los actores sociales, partiendo principalmente por la comunidad, participen y se comprometan en el cuidado de estos espacios públicos, que cada vez son menos en las ciudades.

Paula Quiñones Constanzo
Académica de Ingeniería Comercial

USS